

Judith Hoop wird die Stellvertreterin von Manuel Frick

Am Montag befand der Parteitag der Fortschrittlichen Bürgerpartei über die Nomination von Judith Hoop als Regierungsrat-Stellvertreterin von Regierungsrat Manuel Frick. Die Wahl ist für die Eröffnungssitzung des Landtages am Freitag vorgesehen. Bereits Anfang Dezember 2023 nominierte das Präsidium der FBP Judith Hoop zuhanden des Landesvorstandes. Dieser nominierte sie am 19. Dezember 2023 wiederum zuhanden des Parteitages.

Hoop ist in der FBP keine Unbekannte: Bis vor wenigen Monaten bekleidete sie das Amt der Vizepräsidentin FBP-Unterland. Seit dem Parteitag von Anfang Dezember 2023 ist sie die neue Vizepräsidentin FBP-Oberland. Ausserdem war Hoop von 2016 bis Ende 2023 Verwaltungsratsmitglied der AHV-IV-FAK und in den vergangenen drei Jahren auch deren Vizepräsidentin. Aufgrund der Nomination hatte sie sich dazu entschieden, dieses Verwaltungsratsmandat niederzulegen. *(pd/red)*